



LA SÉXTA COMPAÑÍA DE BOMBEROS EN DESFILE DE LA ARMADA.

## Compañía de Bomberos participó en desfile del Mes del Mar en Iquique

Por segundo año consecutivo la Compañía Chilena de Bomberos Sargento 2° Juan de Dios Aldea Fonseca participó en el tradicional desfile organizado por la Cuarta Zona Naval, que se realizó el domingo 11 de mayo en Iquique, actividad cívico-militar desarrollada en homenaje a los héroes navales del 21 de Mayo.

La actividad contó con la presencia de fuerzas de presentación de la Armada de Chile, jardines infantiles, organizaciones de la sociedad civil, en donde las

instituciones asistentes reafirman el vínculo entre la ciudadanía, las instituciones armadas y el Cuerpo de Bomberos de Iquique.

Durante la ceremonia, se destacó de manera especial la labor histórica realizada por la Compañía Sargento 2° Juan de Dios Aldea Fonseca en la recuperación, resguardo y posterior traslado de los restos del sargento Aldea desde el cuartel histórico de la compañía hacia Valparaíso.

Gonzalo Chandía, direc-

tor de la compañía Sargento Aldea, destacó la relevancia del evento y el legado que representa para los bomberos.

“Este desfile no solo honra la historia de Chile, sino también reafirma nuestro compromiso como compañía con la memoria del sargento Juan de Dios Aldea. Participar junto a la Armada y a los más pequeños de nuestra comunidad nos llena de orgullo y nos recuerda que el espíritu de servicio se cultiva desde temprana edad”,

2°

**año que la compañía Sargento Aldea participa en el desfile de la Cuarta Zona Naval**

comentó el voluntario bomberil.

En tanto, Jesús Carter, capitán de Compañía, subrayó la importancia del lazo institucional que realizan junto con la Armada de Chile.